



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

雨の日は外で遊ばず残念ですが、雨に濡れた木々の緑は、とても色鮮やかです。草花や木々はもちろん環境に大切ですが、植物は人の心を穏やかにし、安心感を与えてくれます。体にも優しい効果があり、緑を見ることで目の神経への負担が軽くなるので、目が疲れにくくなるそうです。



放課後個別学習会が始まりました。国語も算数も、これからの全ての教科の、学習の土台になる大切な学習をしています。上の学年や、中学校、高校に進んでから学ぶことの土台にもなります。分からないことがあれば、どんどん聞いてみましょう。



1年生が、福祉施設を利用している方との交流学习で、サツマイモの苗の植え付けを体験しました。始めに全員で植え方を教えてもらった後、お手伝いしていただきながら、芋の苗を一本ずつ畑に植え、最後に水をやりました。大きくなるのが楽しみです。



3年生が、学校近くにある道の駅に見学に行きました。お菓子や大三島の特産品が、いろいろ販売されていました。自転車のレンタルもしているそうです。島内でも、サイクリングを楽しんでいる人をよく見掛けますね。美しい風景も自慢の一つです。



皆さんは国語の勉強をしていますね。何のためでしょう。簡単に言えば、「相手の言いたいことや伝えたいことを正確に理解し、自分が伝えたいことを正確に伝えるため」です。例えば、遠足に行ったとします。「どうでしたか?」と尋ねられたら、どう答えますか。「楽しかった」「いい思い出ができた」などと答える人が多いでしょう。あなたの気持ちをもっと詳しく、正確に伝えるには、「ドキドキした」「感動した」「じーんときた」という言い方もありますね。いろいろな表現を知ると、より正確に気持ちを伝えられます。作文や詩を書く時にも役立ちます。

